

「あつまっぺ交流館」福島市にオープン



福島市内の借上げ住宅に住む浪江町民の交流施設「あつまっぺ交流館」が5月23日、福島市方木田にオープンしました。

開所式では、町長をはじめ佐々木恵寿副議長、吉田栄光県議会議員、福島市なみえ会大江清一会長により看板の除幕が行われ、虹色の「あつまっぺ」の文字がひときわ目を惹く、心安らく看板がお披露目されました。

施設内では踊りなどの芸能が披露され、開所式を盛り上げました。

「あつまっぺ交流館」は、町民同士が自由に集まる憩いの場として利用できるほか、ホールや会議室を各種イベント会場として利用でき、卓球などのスポーツも楽しめます。また、ゆっくりおしゃべりができる喫茶スペースもあります。

町民の皆さまのご利用をお待ちしています。



除幕式



アトラクション

【所在地】福島市方木田字谷地13-7

(東邦銀行方木田支店東側)

【利用日時】毎週火曜日～土曜日10時～16時まで

☎ 交流館 TEL 024(572)7989

☎ 福島市なみえ会 大江清一 TEL 090(8929)2940



浪江中学校



浪江小学校

「人権」について学びました

浪江町人権擁護委員による「人権教室」が7月15日、浪江中学校と浪江小学校（二本松市）で行われました。

中学校では、思いやりの大切さや人と人の距離感について講話が行われ、小学校では、紙芝居「ぼくのきもち、きみのきもち」を通して、相手の気持ちになって考えることの大切さについて、児童たちに分かりやすい説明が行われました。

児童からは「紙芝居を見てあらためて、いじめは絶対にダメだという気持ちが深まりました」との感想が聞かれ、「人権」について考える良い機会になりました。

ありがとうございました

みなさまから義援金等の支援をお届けいただきました。



6月26日、大阪府東大阪市の(株)三容 三宅加余子様



6月19日、日本ボランティア会様



6月22日、埼玉県鳩ヶ谷ライオンズクラブ様

町長杯ゲートボール大会

浪江町長杯ゲートボール大会が6月20日、二本松市屋内ゲートボール場で開催されました。ゲートボール協会会員などの町民が県内各地から集まり、白熱したチーム戦を繰り広げました。

結果は以下のとおりです。(敬称略)

- ☆優勝 十日市
- ☆準優勝 お不動様
- 第3位 高瀬川
- 第4位 裸参り



皆さまの身の回りにおける楽しい話題、いっふう変わった話題などの情報を募集しています。

☎ 復興推進課情報統計係
TEL 0243(62)4731

第68回福島県消防大会

第68回福島県消防大会が6月6日、田村市文化センターで開催されました。本大会は、県内の消防人が一堂に会し、消防力の充実強化など当面する消防問題を協議するとともに、各種表彰を行い士気の高揚と団結をはかり、活力ある消防体制を推進し、広く県民の防災意識の向上に資することを目的としています。

各種表彰者については以下のとおりです。(敬称略)

【福島県表彰】

- 精績章 析本良重
- 永年勤続章 高野仁久、花岡敏雄、今野剛、佐久間義直、門馬智幸

【福島県消防協会定例表彰】

- 功績章 高野仁久、池田良一
- 精勤章 浮渡宣夫、鎌田太
- 感謝状 長橋明人、菅野幸夫

